

ちゃんと かわら版 千歳

特殊詐欺から高齢女性を守る 郵便局の局員らに感謝状贈呈



千歳署(今幸安署長)は11月20日、現金を下ろしたいと窓口を訪れた高齢女性に事情を確認し、特殊詐欺の疑いを察知して警察に通報するなど被害を防いだ功績が大きいとして、千歳北栄郵便局に勤める近江谷唯さん(写真前列左)と村川知佳さん(同前列右)の2人に署長感謝状を贈り、功績をたたえました。

近江谷さんと村川さんが内容を確認するも、言いにくそうな様子を見せたことなど不審な様子に気づき、2人で連携して用途を聞きだすなど送金を思いとどまるよう説明しました。

そうした中、女性の携帯電話に息子を名乗る男から電話が入り、近江谷さんが代わりに出たところ「リフォーム代に必要」と返答。女性が「夫には言っていない」などと答えたことから、話のつじつまが合わないという疑

念を強め、村上さんが「安心してください」と声を掛けていたそばで近江谷さんが千歳署に通報。実の息子さんにも連絡して確認するなど被害を未然に阻止しました。

同署生活安全課の江岸靖博課長から感謝状を受け取り、近江谷さんは「被害を防ぐことができて本当に良かった」と安どの表情。村上さんも「お客さまの大切な財産を守れて何より。身近でこうした事案が発生したことを不安に感じます」と感想を語りました。2人とも



「今後もうこうした事案に対処できるよう、お客さまへの声掛けなど積極的に心がけたい」と気を引き締めました。江岸課長は2人の功績をたたえるとともに「怪しい電話が来たら、警察相談専用ダイヤル『#9110』に相談してほしい」と呼びかけています。

(編集部 伊藤)



女性初の日本サッカー協会1級審判員として、国際審判員も経験した大岩真由美さん(室蘭市出身)が11月9日、北海道文教大学附属高校(宮路真人校長)で女子サッカーに取り組み選手たちに向けて「挑戦し続けること」と「挑戦すること」で得られる成長や学びについて講演を開きました。講演には同校の女

サッカー国際審判員大岩さん講演

「挑戦し続けること」について語る

女子サッカー部員のほか千歳地区サッカー協会役員など約50人が参加しました。

大岩さんは高校卒業後、少年サッカーのコーチとして誘いを受けるといふ出会いをきっかけに審判員の資格を取得。その後、1995年に北海道では女性として初めて2級審判員を取得、99年に女子1級審判員の資格を得ました。

同校女子サッカー部キャプテンの首部妃加里さんは「どのようなことがあっても、全て自分にとって必要なことなので、置かれている状況でチャレンジし続けることが大切だと学びました」と話していました。

(編集部 大谷)



富山さん所有のウイペット「マハロ」 2年連続の全国大会出場へ猛練習中

千歳市清流に住む富山好子さんの愛犬「MAHALO(マハロ)」(ウイペット、メス1歳)が、今年10月に音更町で開かれた道内在住犬による北海道ナンバー1決定戦「北海道ルアーコーシングレース2024北海道一決定戦」ウイペットの部に出場。100mのコースを6秒694で駆け抜け見事昨年に続いて優勝。来年7月に栃木県で開かれる全国大会の出場権を獲得しました。今年7月の全国9位を上回る成績に挑戦しようと連日特訓に励んでいます。

北海道ルアーコーシングレースは犬の大きさや犬種で7つのカテゴリーに分かれ、毎年5月から9月まで毎月競技会を開催。各月の優勝犬らが集まるチャンピオンレースを10月に実施しています。競技は100mコースの走破タイムを競う最速犬決定戦で、マハロは昨年10月の同大会を6秒502で優勝。今年7月の栃木県での全国大会では9位と、全国でも名前を知られています。



また、さらなる競技力向上に向けてRICKA Dog Sports club(北広島市)に所属。富山さんによると「普段は温厚でおとなしく、のんびり屋さんの一面もありますが、一度スイッチが入ると目標に向かって常に全力疾走する一途な性格の女の子です」と走ることには常に前向きな性格とのこと。

(編集部 伊藤)

映画鑑賞チケット

新千歳空港シアター

12/2月 START!

Web予約・購入

サービスが始まりました! 当日予約もOK

上映日の2日前から上映開始時間まで予約可能! ※作品によって、予約開始日が異なる場合がございます。

- ご予約完了後のチケットの払い戻し、上映回、作品、座席の変更は一切できません。
- 原則お電話でのお座席のご予約はお受けできませんのでご了承ください。
- お支払いはクレジットカードのみとなります。

ご予約はこちらから



購入時の注意